

8.18.2016

Gerente de Acuavalle propone frente común para el tema del agua en Zarzal

Redacción Zarzal
El Periódico

Un frente común en el que participen todas las entidades públicas y privadas vinculadas al tema y la comunidad en general, para recuperar y garantizar el agua para el consumo humano, propuso el gerente de Acuavalle S.A. -



E.S.P., Guillermo Rodríguez Buitrago, durante su participación en la plenaria del Concejo Municipal de Zarzal, que lo había citado para conocer los planes de la empresa de cara a una solución al tema del suministro del líquido en dicha población vallecaucana.

"Hemos asistido al concejo de Zarzal con previa citación del mismo, para escuchar los planteamientos de concejales, suscriptores, usuarios y personalidades que conocen el tema ambiental. También les hemos explicado que tenemos que hacerle un frente común para el restablecimiento de las cuencas hídricas que surten los acueductos del departamento, éste no es un tema que sólo le compete a la empresa y sí es una tarea que debemos afrontar entre todos", manifestó el gerente Guillermo Arbey Rodríguez

Durante la reunión, que además contó con la participación ciudadana, se dio a conocer que Acuavalle S.A. - E.S.P. adelanta el proceso contractual para la construcción de un pozo profundo que garantizará la normalización del servicio, es decir, las 24 horas del día.

"Las conclusiones son muy claras, Acuavalle está trabajando en la consecución de un plan alternativo para Zarzal, y en este caso la realidad nos dice que el plan alternativo es el pozo de Guayabal; a eso es lo que se le tiene que apuntar", manifestó el Presidente del concejo de Zarzal, Armando Ortega Mazo.

"Es necesario que tanto la Alcaldía municipal de Zarzal, como las alcaldías de las zonas que tienen que ver con el abastecimiento de la fuente de agua del SARA-BRUT, piensen también en las soluciones de los pozos que están planteándose como alternativas de solución a los problemas medioambientales", afirmó el docente Luis Antonio Perea Libreros.

En cuanto al racionamiento programado que se implementa en Zarzal, el Gerente Rodríguez Buitrago, reiteró su compromiso de seguir trabajando de cara a garantizar el servicio continuo y de óptima calidad.

"También hemos sido sumamente claros con la comunidad, diciéndoles que el problema no lo vamos a resolver de forma inmediata. Hemos sido responsables al racionar el uso del agua ya que de no hacerlo nos quedaríamos sin agua en menor tiempo. Estamos a la espera que se restablezca el SARA-BRUT para poder entregar los 90 o 100 litros por segundos que requiere Zarzal mientras entra en funcionamiento el pozo que vamos a tener como fuente alterna que nos va garantizar el servicio continuo y de calidad sin ningún contratiempo", puntualizó el funcionario.